

Montag, 27. Juli 2020

€ 1,30

**Kronen
Zeitung**

UNABHÄNGIG

Niederösterreich

krone.at

Ausgabe Nr. 21.652

Wien 1190, Muthgasse 2, ☎ 05 7060-0

Abonnement-Service: ☎ 05 7060-600

➤ Weiss Zweiter

Triathlon-Profi Michi Weiss (Tri Runners Baden) wurde beim zweiten Rennen in Wallsee, dem „Mostiman“ über die olympische Distanz (1,5 km Schwimmen, 38 km Radfahren, 19 km Laufen), in 1:54 Stunden Zweiter hinter Paul Ruttmann (1:48 Stunden).

Badener

NÖN

Nr. 31, 29.7.20, Abo: 02742/802-1802 € 3,40
baden.NÖN.at

Aus der Region

Doppelter Einsatz für Duo

Triathlon | Ein intensives Wochenende erlebten die Tri Runners Baden-Sportler Swoboda und Weiss.

Ein intensives Wettkampf-Wochenende haben die beiden Tri Runners Baden-Sportler Anna Swoboda und Michael Weiss hinter sich. Beide gingen beim ÖSTM Triathlon Sprint an den Start. Langstreckenspezialist Weiss wurde dabei siebtbester Österreicher (58:05 Minuten), Swoboda holte in der AK W U23 Rang 5 (1:15:45). Zusammen mit Kurt Marquart holte das Duo dann noch Platz neun in der Mixed-Mannschaftswertung.

Solo holte Marquart Platz zehn in der AK M 55 (1:17:33). Besser lief es für Gerhard Wieninger bei seinem ersten Saisonstart im Rahmen einer österreichischen Meisterschaft. Er sicherte sich in 1:34:41 den dritten Platz in der AK 65-69. Swoboda und Weiss waren tags darauf schon wieder im Einsatz: Weiss holte beim „Mostiman“ über die olympische Distanz Platz zwei (1:54), Swoboda holte sich den Vizemeistertitel im Triathlon.



Michael Weiss und Anna Swoboda schonten sich vergangenes Wochenende nicht. *Fotos: privat*